

Baby

Hey ich bin 25 und eine recht durchschnittliche verrückte aber liebevolle Frau.
Klar ja ich bin Single haha.
Ganz normal zu sein wär ja ziemlich langweilig.
Immerhin entsteht genau jetzt ein Moment den ich höchstwahrscheinlich später als
Bahnbrechend oder für mich als sehr wichtig empfinden werde.
Also gut mein besagter Moment sieht gerade so aus das ich mir eine Schnulze nach der anderen reinziehe.
Aber immerhin einer der für mich besseren .
Heist Aerosmith , Bon Jovi, Bryan Adams usw.....
Genau jetzt denke ich aber über meinen ex nach.
Und erstmalig im positivem sinne.
Denn hätte er mich nicht verlassen würde ich heute nicht der Tolle Mensch seine der ich bin.
Ich würde noch immer halbwegs planlos durch die Gegend rennen und mir denken was ich eigentlich mache und warum ich mir
das antue.
Meine Gedanken würden noch immer darum kreisen ob er wohl der richtige ist für mich oder ob ich genau in diesem Moment
den richtigen für mich verpassen könnte.
Und ja genau da wusste ich das mein damaliger ex nicht einmal annähernd der richtige ist.
Weil einfach so vieles fehlte für mich.
Ich hab gelernt das es mit Sicherheit keinen Mann gibt so wie ich ihn mir Wünsche.
Aber ich bin der festen Überzeugung dass da draußen irgendwo einer sitzt und sich genau das selbige denkt wie ich.
Der dann auf einmal in mein Leben kommen wird und mir zeigen wird das er nicht genau das ist was ich mir wünsche aber
genau der ist den ich brauche.
Und er wird mein Licht im Dunkeln sein.
Mit dem ich lachen und weinen kann.
Aber auch zu Oldies tanzen und singen kann.
Einer der mit mir im Auto rum fährt und die Zeit mit mir verfährt mit guter Musik Richtung Sonnenuntergang.
Er wird mein Wind sein der mir zärtlich durchs Haar streift.
Der auf den ich zählen kann wenn ich alt bin und dem ich aufrichtig und ehrlich danken kann dafür dass er mich so liebt wie ich
bin.
Einer der wirklich jeden Moment mit mir schätzt und teilt .
Und dass alles eben auch genau so sehr will wie ich.
Gut die Frage ist nur finde ich ihn ¬.
Also ich mein bevor ich mal 40 oder so bin.
Denn er würde jetzt mega viele tolle Momente mit mir verpassen können.
Also solange er mich noch nicht gefunden hat entschließe ich mich dazu zu leben.
Jeden Moment auszukosten und Erinnerungen für später zu sammeln.
Ich Lebe und das mit voller Leidenschaft.
Oh und inzwischen summt in meinem Kopf BORN TO BE MY BABY!